
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

５－１

福島・みどりの風 ２５番 石 原 信 市 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県外避難者への情報発信について 知 事 避難者支援課

知事は、自主避難を含む県外避難者に対し、本県の実情を

どのように伝えていくのか尋ねたい。

二 避難している高齢者の支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

生 活 拠 点 課

避難が長期化している高齢者に対し、県はどのように支援

していくのか尋ねたい。

三 放射線対策について

１ 中間貯蔵施設への輸送作業の安全・安心を確保するた 生活環境部長 中間貯蔵施設等

め、業務従事者の意識の向上や必要な知識の修得が重要と 対策室

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 除染実施区域外の側溝に堆積している土砂について、国 〃 除 染 対 策 課

の責任で処理するよう求めるべきと思うが、県の考えを尋 一般廃棄物課

ねたい。 産業廃棄物課

四 特定鳥獣保護管理計画について 〃 自 然 保 護 課

イノシシやツキノワグマの新たな保護管理計画の策定につ

いて、県の考えを尋ねたい。

五 精神科病院の転院患者の支援について 保健福祉部長 障がい福祉課

相双地域の精神科病院から転院した入院患者について、県

はどのように支援していくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 障がい者支援について

１ 県立特別支援学校高等部を卒業する生徒の県内での就労 教 育 長 教 育 庁

に向けた取組について尋ねたい。

２ 県は、障がい者の雇用促進にどのように取り組んでいく 商工労働部長 雇 用 労 政 課

のか尋ねたい。

３ 県は、障がい者相談支援事業所をどのように支援してい 保健福祉部長 障がい福祉課

くのか尋ねたい。

七 リウマチ患者への対応について

１ リウマチ患者に対する国の医療費助成制度の状況と県の 〃 健 康 増 進 課

対応について尋ねたい。

２ リウマチによる要介護認定について、リウマチの特性を 〃 介 護 保 険 室

踏まえて適切に行われるべきと思うが、県の対応を尋ねた

い。

八 児童福祉について 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

理事

１ 家庭的養護を推進するための児童養護施設の改築等につ

いて、県はどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 情緒障害児短期治療施設の早期設置について、県の取組

状況を尋ねたい。

九 放課後児童クラブについて 〃 子育て支援課

１ ニーズの増加が見込まれる放課後児童クラブについて、

県はどのように対応していくのか尋ねたい。

２ 放課後児童支援員の資格の取得について、県はどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 市町村の工業団地整備について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、市町村が行う工業団地の整備について、どのように

支援していくのか尋ねたい。

十一 教育環境について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立の農業系高等学校の農場の除染をできるだけ早く

進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ スクールソーシャルワーカーを増員するとともに資質

の向上を図るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

３ ふたば未来学園高等学校に勤務する教職員の住宅を確

保すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 公立小中学校特別支援学級の少人数化や特別支援教育

支援員の配置を促進させるべきと思うが、県教育委員会

の考えを尋ねたい。

５ 公立夜間中学を開設し、不登校者の学び直しも対象と

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 県教育委員会は、公立小中学校における図書の充実と

読書活動の推進に向け、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


